

Une action de solidarité avec la révolution vénézuélienne est réalisée en France



Paris. 28 février (RHC-PL)- L'emblématique Place de la Bastille, à Paris, a accueilli un grand rassemblement de soutien à la Révolution vénézuélienne et de condamnation des tentatives putschistes de la droite dans ce pays sud-américain.

Des représentants d'organisations sociales, partis politiques français et latino-américains dans ce pays européen ont participé à ce meeting pour exprimer leur appui au gouvernement du président Nicolas Maduro.

Le meeting a coïncidé avec le 25^e anniversaire du soulèvement populaire contre le régime de Carlos Andrés Pérez, le 27 février 1989, événement connu comme le Caracazo .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16009-une-action-de-solidarite-avec-la-revolution-venezuelienne-est-realisee-en-france>



Radio Habana Cuba